

# Michael Henseler steht nun an der Spitze des Scheuerfelder Musikvereins

**Jahreshauptversammlung**  
Volker von Weschpfennig  
führte zehn Jahre lang  
den Vorstand an

Von unserer Mitarbeiterin  
Eva-Maria Stettner

**Scheuerfeld.** Einen neuen Vorsitzenden hat der Musikverein Scheuerfeld (MVS): Michael Henseler. Der 42-jährige Bankkaufmann gehört dem Verein seit mehr als 20 Jahren an, spielt das Waldhorn und war bis dato Schriftführer. Die 100-prozentige Zustimmung der Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung war für ihn „Ansporn, auch alles zu geben.“ Das müssen aber auch die Musiker, so sein Anspruch: „Damit wir einen lebendigen Musikverein haben und weiterhin nach vorne kommen.“

Dank und lang anhaltender Applaus galten Volker von Weschpfennig, der die Geschicke des renommierten Vereins mit nunmehr 137 aktiven Musikern zehn Jahre lang gelenkt hat. Der 32-jährige Stadtplaner kandidierte aufgrund hoher beruflicher Inanspruchnahme nicht mehr als Vorsitzender,



**Michael Henseler gratulierte den Jubilaren Franz-Rudolf Schneider, Burkhard Lixfeld, Karl-Heinz Becker und Herbert Schäfer (vorne von links). Mit ihnen freuen sich (hinten von links) der zweite Vorsitzende Michael Palz, Geschäftsführer Sascha Lixfeld, Kassierer Bernd Brass, Schriftführer Christian Jüngst und Jugendleiter Dennis Keil.**

Foto: Eva-Maria Stettner

will den MVS aber als Musiker (Tuba) weiter unterstützen. Wiedergewählt wurden der zweite Vorsitzende Michael Palz und Geschäftsführer Sascha Lixfeld. Neu im Vorstand sind Kassierer Bernd Brass und Schriftführer Christian Jüngst. Dennis Keil bleibt Jugendleiter.

Weschpfennig blickte auf den Dirigentenwechsel zurück: Nach zehnjähriger Zusammenarbeit mit Michael Schmidt, der den MVS we-

gen seiner Tätigkeit im WDR-Rundfunkorchester verließ, erfolgte die Stabübergabe an Bernd Fugelsang. Seither hätten Dirigent und Orchester gut zusammengefunden, erfolgreiche Auftritte absolviert und Fugelsang beim Adventskonzert als Solist am Englischhorn ein hervorragendes Debüt gegeben. Das Frühjahrskonzert findet am 16. April unter dem Motto „Musiklegenden“ um 20 Uhr in der Stadthalle Betzdorf statt.

Der Terminplan des MVS ist gut gefüllt, unter anderem mit dem „Sommernacht“-Open-Air in Freudenberg am 3. September und einem Tagesausflug mit Auftritt bei der Bundesgartenschau in Koblenz (28. August). Aufgestockt werden soll der Fundus im Bereich Schlagzeug und Schülerinstrumente. 70 Kinder und Jugendliche werden von 18 Ausbildern unterrichtet.

## Lixfeld und Schneider musizieren seit 50 Jahren

Bei der Versammlung wurden auch mehr als 20 Jubilare geehrt - hier die Namen derer, die am längsten dabei sind: Für 50 Jahre aktives Musizieren wurden Burkhard Lixfeld und Franz-Rudolf Schneider im Namen des Landesmusikverbandes

durch den Kreismusikverband geehrt. Der MVS ehrte für langjährige Vereinsmitgliedschaft sowohl aktive als auch passive Mitglieder: für 60 Jahre Herbert Schäfer und für 50 Jahre Karl-Heinz Becker und Burkhard Lixfeld. est